



GOLD KOMMT

Schnörkellos subtil kommen die formschönen Vasen von Atlas Crafts daher. Mal sind sie mit 24-karätigem Gold dekoriert, mal zieren schwarze Streifen die Oberfläche aus weißem Porzellan. Strenge Geometrien und modulare Formen kennzeichnen die minimalistischen Entwürfe. Alle Stücke der Edition N°1 des Zürcher Labels werden auf Bali handgefertigt.

atlascrafts.com

Foto: Nadine Ottawa

IN PASTELL SCHWELGEN

Paola Paronetto ist bekannt für ihre Objekte aus Keramik, die aussehen wie aus Papier gemacht. Die italienische Gestalterin, die neben ihrer künstlerischen Arbeit auch an der Keramikschule La Meridiana im toskanischen Certaldo lehrt, hat ihren Vasen nun neue Farben gegeben. Mit dabei sind auch diese subtilen Pastelltöne.

paola-paronetto.com

PORZELLANPOESIE

Anna Badur liebt es, mit kobaltblauen Dekoren zu experimentieren. Zu ihrer Kollektion „Blue Sunday“ gehören auch schlichte weiße Porzellanvasen, die es in zwei Größen gibt. Sie sind am unteren Rand mit einem zarten Muster versehen: „Tide“ – so nennt die Berliner Designerin ihren Entwurf – erinnert an Wellen, Regenschauer, Wasserpfützen. Der Dekor, der von Vase zu Vase leicht variiert, wirkt wie mit Wasserfarben gemalt und mutet überaus poetisch an.

annabadur.de



Foto: Simon Beckmann